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～恵み野旭小学校で初めての北・東町内会合同避難訓練を実施～ 
 
９月２９日(日)、１１時３０分から東町内会と合同で避難所運営訓練を行いました。これは、今年春に「避

難所運営初動ガイド[恵み野旭小学校]」が示されたため、その検証も含めて企画されたものです。東町内会や

基地・防災課、旭小学校等と５月から３回ほど打合せを行ってきました。訓練の目的は、(1)北・東町内会の

連携、(2)備蓄されている避難物品の目視、(3)避難所での生活空間の確保としました。対策隊員だけではなく、

区長さんをはじめ会員皆さんにもご案内しました。その結果北町内会からは６３名の参加(内対策隊員２９名、

子供５名)、東町内会も６３名、その他恵み野中学校の生徒３名、基地・防災課等など含め１２９名が参加。 

 訓練は、朝９時「震度６強」の地震発生を想定し開始です。各丁目毎の見回り活動対象者の安否確認と、 

被害状況把握を行い北会館に集合。９時４５分対策本部立ち上げ、被害状況の共有、市への状況報告、支援 

要請、市からの避難所開設指示により初動ガイドに基づき準備とすすめました。旭小学校１０時３０分に集結

のため、それまでの訓練は手順確認が主体です。 

  旭小学校では１１時から避難者受付、多くの方が次々と体育館に集まります。体育館は便宜的に町内会の居

住場所を分けています。初めての方も多く、順に患者室、救護室、育児室など教室の内覧が行われました。 

 １１時３０分避難所訓練を開始。市が運搬してきたダンボールベットの組み立て、仮設トイレの設置、トイ

レの使い方の説明を受けました。     

  

 

 

 

北町内会館で、対策本部立ち上げ         体育マットで座る場所を準備           昼食準備、中学生のお手伝い             

 

 

 

 

 

 

 

 トイレ周辺機器の組立                  トイレの準備                 設置された仮設トイレ場所      

 

 

     

 

 
 
 
                                避難所用備蓄品のお披露目 

ダンボールベットの組み立て             思ったより快適でした        
 その後、ステージ下に備蓄されている避難物質を搬出し目視です。 
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※ 次ペーへ、つづく ⇒ 

防災対策隊 第４回研修会  
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保管されている室内は天井が低く鉄骨がむき出し、備蓄品には埃が薄くまとわりついています。搬出には、

ヘルメットを着用した男性が担当。開封はしませんでしたが、どのように備蓄されているか判りました。保管

されていた投光器を組み立て、明るさを確認しました。ダンボールベットでの寝心地やプライベート空間の確

認。占めるスペース等を体感し、もとのように箱に収納した後、食事体験を行いました。各自座る場所を確保

し、楽しそうな笑い声もなく、静かな食事時間を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

備蓄品の取扱い説明がありました         町内毎にお食事の配布です      各町内会長、野沢さんと谷口防災ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 
                                 

 １３時からは、訓練を通しての意見交換が北町内会野沢副会長の進行 

で行われました。質問には、基地・防災課谷口防災マネージャーに対応 

をお願いしました。 

○避難者が互いに判るような工夫が必要では?  

○居住スペースを確保すると体育館の収容可能人数は? 

  ○ペット同伴は可能か   ○初動ガイドを周知してほしい  

○要支援者はどのように受け入れるのか 等の意見がありました。 

今回は短い時間で訓練を一巡するため計画的に進めました。このよう 参加した皆さんから多くの意見を頂きました    

な訓練を通じて、安心して暮らせる地域作りを進めていきたいと思います。 
 
 

                                 体育部長 盛 和彦  

９月２８日(土)、恵庭中央ＰＧ場にて恵み野北町内会「第３回 

パークゴルフ大会」が開催され、２１名が参加しました。 

当日は天気にも恵まれ、絶好のパークゴルフ日和となりました。 

大会には女性の参加者が少なく、来年度は少しでも女性参加者が 

増えるようＰＲが必要と考えます。また、ハンディキャップの見 

直しも考えたいと思います。 

当日夕方１７時より懇親会が行われ、今年１年を振り返ったり、 

来年度の意気込みを語りあい、楽しいひと時を過ごしました。  
 第１位 金住 弘美 113、 第２位 吉田 英勝 116、 第３位 三浦 政敏 116  

 ラッキー賞 岡部 洋一、 谷口 尚子、 北川 国尋  

女性部部長 松葉恵美子  

同副部長 萩原 妙子   
１０月１日(火) 、白老ナチュの森、ウポポイ見学バス旅行に 

３５名のご参加をいただき、天候にも恵まれ、好評のもと無事 

終了いたしました。 

今回、日程・希望等合わずに参加されなかった皆様の今後の 

ご参加もお待ちしております。 
 
なお、来年度は年齢･性別問わず誰でも参加可能な “コミュニ 

  ティ食堂“ も開店したいと考えております。(名前も募集!!)  
☺  誰かと一緒にご飯を食べたい人… 

☺  誰かの笑顔を見たい人…  

☺  家族が遠くにいる人… 

☺  おしゃべりしたい人… 

☺  お世話好きな人…お料理好きな人… 

☺  お菓子作りの好きな人…イベントが好きな人… 

☺  楽しい美味しい時間を共有しましょう!! 

☺  お手伝いして下さる方募集します。 

松葉まで、ショートメールで！ 🙇 080-1975-7470 

第３回 パークゴルフ大会 

○。・'*:. 女性部親睦バス旅行を終えて！ 。.'゜*:・○ 
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会長 渡邉 三好  

 今、世界中に夢と感動を振りまいているのがミスター大谷君です。 

 アメリカ大リーグのチャンピオンを目標に実力チーム “ドジャース” に移り、リーグ優勝地区代表とな

り、名門 “ヤンキース” と世界の頂点を争っています。途中、左肩亜脱臼のケガをしましたが、全員でカ

バー。読まれる頃には結着がついています。打って走って世界一。MVP 大谷の誕生を夢見ましょう。 

 一方、日本のプロ野球も時を同じくしてパリーグ “ソフトバンク” とセリーグ “ベイスターズ” で頂上

決戦を交えています。日ハムと巨人がともに一歩手前で敗退しましたが、日本一の王座は 

福岡か横浜か。来年は北の国北広島にチャンピオンフラッグはためく情景を夢見ましょう。 

 さらに、次代のプロ野球界を背負う恒例の新人選択ドラフト会議が開催され、セパ両 

リーグ 12 球団から社会人•大学•高校生ら 123 人の金の卵が指名交渉権を得-ました。 

日ハムの１位指名は福岡大大濠高校の柴田獅子投手で二刀流志望の異色。新庄監督続 

投も決定しました。 

何人かが半年後、新たな背番号で全国の球場にデビューすることでしょう。  
【 お知らせ 】“めぐみの森公園” に、ジャングルジムが新設されます。年内に完成予定。楽しみですね。 
 
【 町内会次期役員メンバーの内定 】 
  10 月 26 日、第４回役員選考委員会を開催。令和７年から２年間の町内会役員選出を決めました。 

12 月 15 日の定期総会で選考委員長報告し決定の運びとなりました。 

  今回は８名の退任申し出があり、半数が主要な役職であったことから選出に困難が伴いましたが、 

空席の役職の補充も埋まるなど、助け合いの絆が深まる選考となりました。新しい区長さん班長さん 

を含めて円滑な町内会運営に努めます。一般会員の皆様のご理解ご協力を心よりお願い申し上げます。 
 
 
   

リーダー 渡邉 三好  
 

11 月を迎えても秋の実感がない暖かさですが 12 月からは急降下の寒さ。ドカ雪が何度か降るかもという

予報です。コロナにかわるマイコプラズマ肺炎が 25 年前の集計をはるかに超え 

る流行となっています。高齢者の死亡が増えており、これからインフルエンザの 

心配もあります。健康第一、足と肩を温めて予防につとめましょう。 

事故火災による犠牲、SNS の投資詐欺は跡を立たず、消防•警察を名乗る不審 

電話、リフォーム業者の危ない誘いもあるようです。歳末に向けて十分注意をし 

て下さい。 
 
✿ 今月のシネマサロン第 149 回は、11 月 16 日(土)13 時から北会館です。 

高峰秀子主演「雁(がん)」を上映します。マスク着用でどうぞ。  
❀ 12 月 7 日(土)は、150 回記念のため、11 時から２本立て上映。 

このため申し込みが必要で、25 日締め切り。多数の場合抽選となります。 

渡辺 ☎ 36-4316 までご一報下さい。 
 

 

  

１０月１２日(日)１３時３０分から北会館で四役と専門部長１４名が出席し、第１回部長会議が開催されま

した。会議では、今年度の専門部活動経過と支出状況、次年度の事業計画と予算について話し合われました。

各専門部の活動もコロナ禍前に戻り、計画的に行われています。予算執行では、諸物価の値上がりの中で特に

バス料金が著しく、参加者の負担増となっていることが報告されました。 

単年度収支予想では、次年度への繰越額が減少の見込みです。 

 令和７年度に向け、今年度並みの活動計画と予算が各専門部より提案さ

れ、それを骨格に予算組みをすることになりました。一般会計は、会員数

の減少傾向と繰越額の減により、支出計画は抑えめの傾向です。購入物品

については、会館集会室の下壁補修、複合機の更新を行ったため残高が少

なく、小幅な支出しか計画出来ません。決算を見込み、１１月開催される

役員会を経て、総会に向けた今年度の総括、次年度の計画が策定されてい

きます。 

夢は正夢！ 大谷ドジャース 世界の王者へ！？ 

世界の大蛇へ 
 

ネットワーク夢ハートだより 

 

北町内会 第１回部長会議 
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   環境衛生部長 北上 慎  

副部長 後藤 昇  

９月２９日(日)、「町内一斉清掃」を朝７時から実施しました。当日は秋晴れで、作業するのには少し汗 

ばむ気温でしたが、今年最後の作業を終了することができました。多くの会員の皆さんにご参加頂き、道 

路や公園の除草・ごみ拾いを行うことができ、とてもきれいになりました。 

   

※ １０月（今年最後）の町内一斉清掃（役員のみ）  
１０月２０(日）、「町内一斉清掃」を朝７時から実施しました。当日は小雨→小降りで、冷たい気温で 

 の作業になりました。今年最後は役員による花の除去作業でしたが、無事終了することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

                              
 

本年のこれまでの一斉清掃へのご協力、ありがとうございました。 

次年からは体制が変わりますので、新体制へのご協力をお願いいたします。 

◎ 今月の町内会の動き  
月/日(曜) 時間 内  容 場 所 摘 要 

11 / 1 (金) 回覧版「北町内会だより」11月号(122号)発行   

/ 2 (土)  8:25 ~ 恵み野旭小学校学習発表会 旭小学校 会長、塩野委員 

/ 6 (水) 13:30 ~ 社協ひとり暮らし等高齢者除雪サービス説明会 福祉会館 会長 

/ 7 (木) 10:00 ~ 

〃  10:30 ~ 

北町内会作品展準備 (搬入･設営) 

恵み野旭小学校 第２回学校運営協議会 (CS ｺﾐｽｸ) 

北町内会館 

旭小学校 

文化厚生部 

会長、塩野委員 

/ 8 (金) ~ 10 (日) 第 22回北町内会作品展 (10:00～17：00) 北町内会館 文化厚生部 

/ 11 (月) 13:30 ~ 生活環境改善要望の説明会 市役所 会長 

/ 12 (火)  9:00 ~ 恵庭市民憲章推進委員会 役員会 市役所 会長 

/ 13 (水) ~ 22 (金) 冬の全国交通安全運動 北町内各所 防犯交通部、区長 

/ 16 (土) 13:00 ~ 第 149回シネマサロン例会「雁」 北町内会館 ネットワーク夢 

/ 17 (日) 13:15 ~ 北町内会第４回役員会 北町内会館 四役、監査、専門部 

/ 18 (月) ~ 20 (水) 北町内会集団資源回収 北町内全域 環境衛生部 

/ 19 (火) 13:20 ~ 恵み野中学校ｿｸﾗﾃｽﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 恵み野中学校 会長、塩野委員 

/ 21 (木) 18:30 ~ 12月度 四役会議 北町内会館 四役 

/ 23 (土)  9:30 ~   子供レクリエーション 旭小学校 青少年育成部 

【 休館継続中 】 みんなの図書館 

 

◎ 入退会及び慶弔 ・・・ 個人情報保護のため、お名前等は掲載しておりません。 

【 10 月報告分 】   入会 1 件、 退会 0 件、 誕生 0 件、 訃報 2 件 
 
 ◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。 

 ◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、ＦＡＸでお願いします。 

 ◎ メール chounaikai@megumino-kita.net もご利用頂けます。 ( 担当 平山 ) 

編集部 
からの 
お願い 

 

９月（今年 5回目）の町内一斉清掃 


